



ちょっと怖くて 楽しいハロウイン

～世界中に友達を作りましょう～

寄稿者●まちかど特派員 上西 定雄(甲南町)

甲賀市国際交流協会では「世界まなびじゅく」という小学生向けの国際理解講座を、世界の様々な国からゲストを招いて2ヶ月に1度行っています。今回その一環として大人も幼児も楽しめるハロウインパーティーを、10月2日甲南忍の里プララで行いました。

アメリカやオーストラリア、甲南町の保育所から2名の先生や様々なゲストを迎えて、ハロウインの話を聞いてもらったり、一緒にゲームなどをしました。



△いろいろな仮装で登場！



△仮装をしてお菓子をGET

仮装コンテストもあり、魔女やドラキュラなどに扮したり、ピニールや画用紙を使い自分で作ってきた子どもたち、おばあちゃんが作ってくれたというセクシーな服の女の子など、それぞれが工夫を凝らし、5名が仮装大賞を受賞しました。

隣の部屋に作ってあるお化け屋敷へ探検に行きます。お化け屋敷で子どもたちはお化けに会うと“Trick or Treat(お菓子をくれないといたずらするぞ)”という合言葉を言わなければなりません。中には泣いてしまった子どももいましたが、お菓子をもらうとみんな大喜びでした。

参加した皆さんからは「アメリカのハロウインより面白かった」「お化け屋敷が楽しかったから来年もやろう」また子どもたちは「怖くてドキドキしたけど最後までがんばったよ」「お菓子も袋いっぱいもらえてうれしかった」などの感想を聞きました。保護者の方からは「子どもがとても喜んでいたので来年も楽しみにしています」「今年の仮装はイマイチだったので来年はがんばります」と来年の話も出ていました。

F	☆	問い合わせ
A	X	土山支所
6	6	[]
6	6	問い合わせ
1	1	土山支所
5	1	1
6	0	6
4	1	0

期 間

11月1日(火)

↓

11月30日(水)

平日の8:30~17:15

場 所

土山支所1階ロビー



市民ギャラリー

押し花 &
グラスアート
作品展

△草花を使った押し花作品

「お茶の実サークル」は月一回押し花教室を開催されています。和気あいあいのサークルで、会員は素晴らしい土山の自然の中から自分の好きな草花を採集し、自分なりのアートを描きます。押し花ならではの表現が楽しく、ギャラリーで次回の制作意欲も沸いてくるそうです。

最近はグラスアートを押し花にプラスされ、取り組まれています。グラスアートは特殊フィルムを張つてリード(鉛)線でとめた作品で、誰でも簡単にステンドグラスの雰囲気を楽しむことができます。

生活に彩りを加える作品の数々をお楽しみください。



△花時計のグラスアート作品